

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 30 DECEMBRE 1912

Ordre du jour

RAPPORT

1—

BUREAU DES COMMISSAIRES.—Soumettant le budget pour l'année prochaine.

MOTIONS.

2—

MENARD.—Pour permettre que certaines remarques soient faites relativement aux amendements à la charte. (23 décembre.)

3—

LAPORTE, L. A.—Pour amender certains règlements concernant le taux d'intérêt sur les emprunts. (23 décembre.)

4—

LAPORTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement concernant les voitures à moteur pour le transport des voyageurs. (23 décembre.)

5—

LAPORTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement pourvoyant à l'inspection des refuges publics. (23 décembre.)

6—

LAPORTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement "re" voitures à moteur, etc (23 décembre.)

7—

MARTIN.—Pour amender le règlement No. 433 "re" robinets d'arrêt. (23 décembre.)

REGLEMENTS

8—

2me et 3me lectures d'un règlement amendant règlement No. 260 "re" édifices. (27 mai.) (L. A. Laporte.)**

9—

2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 11 et 19 concernant les édifices dans le quartier Bordeaux. (15 juillet) (Ménard)**

10—

2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une certaine partie du quartier Ste Marie au quartier Rosemont. (16 septembre.) (Drummond) (Imprimé.)**

11—

2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 414 "re" circulation. (9 août.) ((Robinson.)*)

12—

1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 afin de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (10 octobre.) (Bastien.)*

13—

1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant le règlement No. 130 concernant la fumée. (10 octobre.) (Boyd.)*

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF DECEMBER 30th 1912

Order of the day.

REPORT

1—

BOARD OF COMMISSIONERS.—On the appropriations for the coming year.

MOTIONS.

2—

MENARD.—To allow certain remarks in connection with the amendments to the Charter. (23rd December.)

3—

LAPORTE, L. A.—To amend certain by-laws concerning the rate of interest on loans. (23rd December.)

4—

LAPORTE, L. A.—For a by-law concerning motor vehicles for the conveyance of passengers. (23rd December.)

5—

LAPORTE, L. A.—For a by-law to provide for the inspection of public refuges. (23rd Dec.)

6—

LAPORTE, L. A.—For a by-law "re" motor vehicles etc. (23rd December.)

7—

MARTIN.—To amend by-law No. 433 "re" stop cocks. (23rd December.)

BY-LAWS

8—

2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (27th May.) (Laporte, L. A.)**

9—

2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 11 and 19 concerning buildings in Bordeaux Ward. (15th July) (Ménard)**

10—

2nd and 3rd reading of a by-law to annex a certain part of St. Mary Ward to Rosemont ward. (16th September) (Drummond.) (Printed)**

11—

2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 414 "re" traffic. (9th August.) (Robinson.)*

12—

1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 to allow the Montreal Tramways Co. to haul freight. (10th October.) (Bastien.)*

13—

1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace by-law No. 130 "re" smoke, (14th October.) (Boyd.)*